
3 Pièces

76 m²

Réf. 83316040

1 100 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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ExclusivitéNous  vous  proposons  un  bien  rare  dans  une  résidence  de

référence à Villefranche car situé proche du centre du village avec une

piscine  et  une  magnifique  vue  panoramique  sur  la  rade  de

Villefranche.Ce 3 pièces traversant, en parfait état, bénéficie d'une large

terrasse  et  d'un  environnement  totalement  calme,  ce  qui  n'est  pas

toujours  le  cas  dans  cette  résidence.Un grand garage pouvant  abriter

une voiture et 2 scooters très facile d'accés et une cave complètent ce

bien.Honoraires  à  la  charge  du  vendeur.  Barème  des  honoraires  de

transaction disponible en ligne et sur demande. Les ...

ExclusiveWe  offer  you  a  rare  property  in  a  top  quality  residence  in  Villefranche,

close to the town centre,  with a swimming pool  and magnificent  panoramic views

over  the  port  of  Villefranche.This  3  bedroom  apartment,  in  perfect  condition,

benefits from a large terrace and a totally quiet environment, which is not always the

case  in  this  residence.A  large  garage  with  space  for  a  car  and  2  scooters  and  a

cellar complete this property.

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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